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第1834回2021年(令和3年)11月30B(火）晴

☆12月会員誕生日お祝い

宮尾紘司君（12/10） 渡邊源市君（12/20）

樫尾富二君（12/21）

☆12月ご夫人誕生日お祝い

松岡多加倫夫人（12/30）太田和孝夫人（12/31）

☆12月結婚記念日お祝い

足立一郎君（12/5） 林永汚君（12/18）
r支雲室の日

◆我らの生業

◆四つのテストSONG

◆ゲスト紹介

会長ケスト 元会員碓氷美佳様

松岡君ケスト㈱トーシン代表取締役東原相次郎様

伊藤健文君ご令室 伊藤由美様

◆出席報告

正会員 31(26）名出席23名

出席率 8846％

’ 河合幹事報告

1）本日例会終了後、理事役員会を行います。理事役員

の皆様は4F栄の間へお集まりください。◆新会員入衾式

新会員岡本修（おかもとおさむ）君紹介
~~ ~~~~ ~ ~

新会員岡本修君より入会宣誓書の

読み上げ､宣誓書にサイン

足立会長より入会認証書の読み上

げ､ラペルボタン､バッジ､認証書を手

渡し

【親睦委員会】

’ 忠行会長挨拶

海鐵

溌
修君を新会員として千種RCクラブの一員になって頂

きました。担当委員会は親睦委員会です。これからも宜

しくお願い致します。

この度は、伊藤健文君が愛知県教育文化功労者章を受

章されました。長年の功績をたたえ栄えある受章をクラ

ブ会員一同心からお祝い申し上げます。今日は、伊藤君

が体調不良で欠席なので、御夫人の由美様にお出で頂き

受章のお祝いの花束を贈らさせて頂きました。今後も

健康に留意され、ますますのご活躍を祈念いたします．

デー三二

鱸

氏名

生年月日

住所

岡本修（おかもとおさむ）

1968年（昭和43年）4月15日

名古屋市守山区新城5－3

瓢箪山マンション303

名古屋市千種区星ヶ丘元町14－14

1tL052-783-1111

株式会社名古屋三越三ヶ丘店店長

百貨店

事業所

名称役職

職業分類
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◆伊藤健文（昌石）君愛知県教育文化功労者章受章昨日29日に林会長工レクトと共にクラブ活性化セミ

ナーに参加してきました。沓名俊裕ガバナーの挨拶でR

｜戦略計画4つの優先事項、公共イメージ向上．より大

きな注目と影響、会員這強・活発なクラブ、社会奉仕．

より大きな活動成果、ロータリー財団・より安定した財

務状況と高い運営効率の4つが重要であると、また、チ

ェンジロータリー（外向き） 「より奉仕ができるロータ

リークラブに」チェンジする。内向き奉仕（親睦）弓外

向き奉仕（社会奉仕）陰徳を積む今ロータリーの存在を

PR公共イメージ向上委員会の強化､今までのやり方

組織づくり→多様性にとんだ方法､行動できる組織づく

り（女性・若者・新クラブ・オンライン）戦略委員会の

設置などが、より元気なクラブになると話されました。

その後、第一部公共イメージ向上の部では公共イメ

ージ向上委員会堀尾明史委員長に「公共イメージと会

員増強」、同桐渕利次副委員長に「クラブ活性化のた

めのマイロータリー」、同稲熊茂男副委員長に「SNS

の活用について」のお話をお間きしました。

第二部□－タリー財団の部では、□－タリー財団委員

会朱宮新治委員長に「補助金の配分ルール改正につい

て」、一宮ロータリークラブ社会奉仕委員会森隆彦委

員長に「地区補助金申請あれこれ」、ロータリー財団委

員会福田哲三副委員長に「□－タリー財団の役割とグ

ローバル補助金」に関して説明を聞きました。

第三部会員増強の部では｢『連携』こそ会員増強の鍵！」

第四部□一タリアンとしての誇りを高めるでは「エン

ドポリオについて」 「コロナゼロ．カーボンゼロ支援に

ついて」各々聞きました

最後に、村井總一郎地区研修リーダーのまとめのお

話でクラブ活性化セミナーを閉会いたしました。

多年､書家として精進を重ね､幾多の秀作を発表するととも

に､後進の指導育成に尽力し､文化の振興に貢献された功

績に教育文化功労者章を受章されました。
罰…Iー
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会員伊藤健文(昌石)君が､愛知県教育文化功労者章を

受章されました｡本日は伊藤君体調不良のため､奥様に代

理でお越しいただきましたおめでとうございます。
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3分間スピーチ
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☆会員 lll本眞輔君

｢職業奉仕」近況報告

先輩□－タリアンからたくさん

のご指導をいただきました。

「彫刻家」という職業は□－タリ

アンとは馴染まないのではない

か？会員諸氏と同じように活動で’
１
１米山功労者表彰

きないのではないか？などについての明解な解釈指導

でした。 「職業奉仕に徹すること」これだけでした。

きみが休んだら誰かが変わって仕事をこなすという職

業ではない。日展における作品発表、審査員経験、理事

としての活動評価、日本芸術院会員就任、これからの日

本の芸術の方向検討、日本各地に記念作品モニュメント

制作設置、など長年の修行経験がなければできないこと

だ｡客観的な評価実績は□一タリアンとして｢職業奉仕」

そのものである。迷わず自分の道を進みなさい。これが

先輩の指導です。

先輩ロータリアンの指導のもと32年余という期間、千

種ロータリークラブ皆勤を続けています。

「彫刻家」としての活動は全くいつものペースで進めて

います。 11月20B(Et)から「西尾市幡豆ふれあい

センター」で「人間讃歌」一祈りのかたちを求めて－と

いうテーマのもとに個展を開催中です｡12月11日(土）

まで。等身大作品を中心に日本各地に設置した大作も含

め50点の作品の原型を展示しています。展覧会終了後

は全作品を西尾市に寄贈いたします。

「彫刻作品制作・発表」が私の出来る□－タリアンとし

ての「職業奉仕」と思い制作を続けています。

第2回米山功労者 吉田玄君

米山功労法人 株式会社笹野運輸笹野義舂君

◆元会員碓氷美佳様より料亭松楓閻退職のご挨拶

;.?Ⅳ…謹』 鷺､ ．
11月で料亭松楓閨を退職いたしま

した。在職中には皆様には大変お世

話になりまして誠に有難うござい

ました。

二.弩

織
＊二コボックスは次回掲載させていただきます

次回例会: 2021年12月14日（火) 18:OO 名古屋東急ホテル4F「雅の間」

年末≦ﾐ員家方笑懇芽現会


